

УДК 343.2/.7(410+73)  
 ББК 67.408(4Вел+7Сое)  
 У75

Электронные версии книг  
 на сайте [www.prospekt.org](http://www.prospekt.org)

*Печатается по решению ученого совета Московского государственного лингвистического университета*

**Авторы:**

**Ускова Т. В.**, доцент кафедры лингвистики и профессиональной коммуникации в области права Московского государственного лингвистического университета;

**Сальникова Л. И.**, старший преподаватель кафедры лингвистики и профессиональной коммуникации в области права Московского государственного лингвистического университета.

**Рецензенты:**

**Двойнина Е. В.**, кандидат филологических наук;

**Юсева Ю. В.**, кандидат филологических наук.

**Ускова Т. В., Сальникова Л. И.**

У75      Основные категории и понятия англо-американского уголовного права.  
 Часть 2 : учебное пособие по английскому языку. — Москва : Проспект, 2020. — 96 с.

ISBN 978-5-392-31498-0

Данное учебное пособие предназначено для студентов 3 курса, обучающихся по направлению подготовки 40.03.01 «Юриспруденция» («бакалавр»), 4 курса, обучающихся по специальностям 40.05.01 «Правовое обеспечение национальной безопасности» («специалист»), 40.05.02 «Правоохранительная деятельность» («специалист»), изучающих английский язык в качестве первого или второго иностранного. Оно может быть использовано при обучении студентов других неязыковых специальностей, а также для широкого круга лиц, изучающих английский язык.

Книга представляет собой тексты для профессионально ориентированного чтения, после которых представлены вопросы для контроля знаний, лексико-грамматические упражнения для закрепления профессиональной терминологии, примеры прещедентов, задания на решение правовых задач. Основной целью пособия является развитие языковых и профессиональных компетенций в рамках изучения положений и норм уголовного права Англии и США.

УДК 343.2/.7(410+73)  
 ББК 67.408(4Вел+7Сое)

*Учебное издание*

**УСКОВА ТАТЬЯНА ВЛАДИМИРОВНА,  
 САЛЬНИКОВА ЛИДИЯ ИГОРЕВНА**

**ОСНОВНЫЕ КАТЕГОРИИ И ПОНЯТИЯ АНГЛО-АМЕРИКАНСКОГО  
 УГОЛОВНОГО ПРАВА**

**ЧАСТЬ 2**

Учебное пособие по английскому языку

Подписано в печать 06.10.2020. Формат 60×90  $\frac{1}{16}$ .

Печать цифровая. Печ. л. 6,0. Тираж 1000 (1-й завод 100) экз. Заказ №

ООО «Проспект»  
 111020, г. Москва, ул. Боровая, д. 7, стр. 4.

© Ускова Т. В., Сальникова Л. И., 2020  
 © Московский государственный  
 лингвистический университет, 2020  
 © Оформление. ООО «Проспект», 2020

ISBN 978-5-392-31498-0

*Institute of International Law and Justice Department of Linguistics and Professional Communication in Law*

**Authors:**

**Uskova T. V.**, Associate Professor of the Department of Linguistics and Professional Communication in Law, Moscow State Linguistic University;

**Salnikova L. I.**, Senior Lecturer of the Department of Linguistics and Professional Communication in Law, Moscow State Linguistic University.

**Reviewers:**

**Dvoynina Ye. V.**, Candidate of Philology;

**Yuseva Yu. V.**, Candidate of Philology.

**Uskova T. V., Salnikova L. I.**

The Main Categories and Notions of Anglo-American Criminal Law. Part 2 : Training manual in English. — Moscow : Prospekt, 2020. — 96 p.

ISBN 978-5-392-31498-0

This training manual is intended for 3rd year students pursuing a bachelor's degree in 40.03.01 "Law" and 4th year students pursuing a specialist's degree in 40.05.01 "Legal Support of National Security", 40.05.02 "Law Enforcement Activity" studying English as a first or second foreign language. It can also be used for teaching students of other professions as well as a wide range of people studying the English language.

The manual encompasses texts for professionally oriented reading, which are followed by questions to test the understanding, lexical and grammar exercises to memorize professional terminology, examples of cases and legal problems for consideration. The main aim of the manual is to develop language and professional competence within the framework of English and American Criminal Law.

## CONTENTS

<b>Introduction.....</b>	5
<b>Chapter I. ELEMENTS OF A CRIMINAL OFFENCE.....</b>	12
Unit 1. Essential elements of a crime. Actus reus.....	12
Unit 2. Omission to act.....	18
Unit 3. Mens rea: intent .....	28
Unit 4. Mens rea: recklessness and negligence.....	33
Unit 5. Causation.....	40
<b>Chapter II. STRICT LIABILITY .....</b>	48
<b>Chapter III. GENERAL DEFENSES .....</b>	58
Unit 1. Defences to liability. Mistake and inadvertence .....	58
Unit 2. Automatism and Intoxication .....	64
Unit 3. Insanity and Infancy.....	72
Unit 4. Public, private defences and consent .....	80
Unit 5. Duress .....	87
<b>List of References .....</b>	93
<b>Internet Links.....</b>	93